

JOSÉ FERNÁNDEZ A LA INTENDENCIA Y HOMERO VILLEGAS NUEVO GOBERNADOR

Tras la renuncia de María Teresa Castañón y Nicolás Cogler.

Se acabaron las especulaciones, luego que este martes la intendenta María Teresa Castañón presentara su renuncia y se nombrara como nueva primera autoridad regional a José Fernández Dübrock. Y no sólo eso, el cambio también llega a la gobernación, con la llegada al cargo de Homero Villegas Núñez, tras la renuncia de Nicolás Cogler.

Fernández es ingeniero forestal de la Universidad de Chile. Destaca su labor en el servicio público desempeñándose como director regional de Conaf de Magallanes durante el primer Gobierno del Presidente Sebastián Piñera y como Consejero Regional durante 12 años.

A la fecha se desempeñaba como Seremi de Agricultura de la región de Magallanes y la Antártica Chilena.

Por su parte, el nuevo gobernador es ingeniero en Construcción Civil de la Universidad de La Serena, Magíster en Gestión de Organizaciones (MBA) de la Universidad de Valparaíso y Dr. © en Construcción y Tecnología Arquitectónicas, ETSAM de la Universidad Politécnica de Madrid - España.

Villegas fue seremi de Vivienda y Urbanismo de la región de Magallanes de 2012 a 2014, en el primer Gobierno del Presidente Piñera. Además, fue director del departamento Ingeniería en Construcción de la Universidad de Magallanes. Posee tres diplomados sobre gestión gerencial y alta Dirección.

Ambas autoridades asumirán sus cargos este miércoles.

«Miralop, 24 Horas de Noticias para Magallanes»



2324 total visits, 2 visits today